



Pièces 2 Pièces

Superficie 46 m²

Référence 2440

Prix 477 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Situé dans le prestigieux quartier de la Banane, entre la célèbre Croisette et la rue d'Antibes, cet appartement 2 pièces de 46,53 m² offre une opportunité rare de créer un espace à votre image au cœur de Cannes. Niché au sein d'une résidence de standing, cet appartement bénéficie d'un emplacement idéal et d'un potentiel exceptionnel.Dès votre entrée, un hall accueillant vous conduit vers un salon lumineux et spacieux, s'ouvrant sur une superbe terrasse de 15.30 m² exposée plein sud, idéale pour profiter des journées ensoleillées de la Côte d'Azur. La cuisine indépendante, la chambre avec ...

Located in the prestigious Banane district, between the famous Croisette and rue d'Antibes, this 2-room apartment of 46.53 sqm offers a rare opportunity to create a space tailored to your vision in the heart of Cannes. Nestled in a high-standing residence, this apartment boasts an ideal location and exceptional potential. Upon entering, a welcoming hallway leads you to a bright and spacious living room, opening onto a superb 15.30 sqm south-facing terrace, perfect for enjoying the sunny days of the Côte d'Azur. The independent kitchen, the bedroom with integrated storage, and the bathroom with ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





